

LA VACHE DE GROS-JEAN.

—

Gros-Jean a perdu sa vache
Et malgré qu'il tâche
De la retrouver, n'y parvient.
Enfin, chez le curé s'en vient.
Lui demander une annonce
Pour le prône suivant.
D'abord, le prêtre y renonce;
Ce serait scandale, vraiment!
C'est à la porte de l'église
Plutôt, que ces choses se font;
Mais Gros-Jean ne trouve bon
Ce moyen, et ne l'utilise.
Il insiste pour l'autre, mais
Le curé n'y voudra jamais.
Cependant.... la chose.... peut-être....
Pourrait s'arranger.... Voyons!
Et le bon, le digne prêtre